

Entendons Vals

Communiqué de presse du 30 septembre 2024

Lancement de la campagne électorale dans le cadre des élections municipales et communautaires du 13 et 20 octobre 2024 à Vals-près-le-Puy.

De nouvelles élections pour la commune de Vals-près-le-Puy

En juillet, la démission de plus d'un tiers du conseil municipal a entraîné l'organisation de nouvelles élections municipales.

5 adjoints et plusieurs conseillers ont fait ce choix à cause de désaccords profonds avec le maire actuel.

Sa posture a été décriée sur le déficit d'écoute, de considération et sur de lourds manquements à ses obligations de transparence et de bienveillance.

Ces nouvelles élections, et ce pour seulement une période de 18 mois (durée du mandat restante) sont sans aucun doute une contrainte pour la population de Vals, contrainte largement ressentie par les 4 conseillers municipaux d'opposition.

Ce n'est vraiment pas souhaitable pour une commune !

Ces mêmes conseillers élus dans l'opposition tiennent à ce que la population sache que Laurent BERNARD, actuel maire de Vals, leur a proposé de rejoindre son équipe, alors qu'au cours des 4 ans écoulés, il leur était difficile d'obtenir des informations sur les dossiers en cours.

L'horizon des élections de 2026 étant proche, les élus de cette opposition étaient déjà au travail et c'est ce qui leur a permis de rapidement présenter devant vous une liste plurielle et sans étiquette composée de Valladières et Valladiers engagés et volontaires pour donner le meilleur d'eux-mêmes afin de porter la parole des habitants de Vals-près-le-Puy .

Rassemblement aujourd'hui autour de Philippe JOUJON, c'est une équipe toute nouvelle qui entre en campagne avec un seul mot d'ordre : " ENTENDONS VALS".

C'est la préoccupation n°1 des 25 colistiers engagés pour apporter aux habitants l'écoute et le dialogue dont ils ont besoin avec leurs élus locaux.

La grande commune nouvelle, un sujet incontournable !

Des documents établis en juin 2023 font état d'une étude de faisabilité sur une possible fusion.

Ces documents ont été établis à la suite d'échanges entre Laurent BERNARD, maire de Vals-près-le-Puy, la commune du Puy-en-Velay, et certains services publics.

Il existe des documents attestant de ces échanges et ils laissent à penser que ce dossier était déjà bien avancé !

Ces discussions se sont, bien évidemment tenues, sans aucune concertation en Conseil Municipal.

"ENTENDONS VALS" se veut à l'écoute des Valladières et Valladiers pour connaître leur position sur ce sujet jugé très important par tous les colistiers et nous ne manquerons pas de mettre en place une consultation citoyenne si ce sujet venait à connaître un rebondissement durant notre mandat.

Une équipe plurielle à votre écoute et à vos côtés

Nous entendons et comprenons vos préoccupations, ayant rencontré de nombreux habitants de Vals-près-le-Puy ces derniers temps, nous avons à cœur de répondre à vos attentes qui sont aussi les nôtres.

L'entretien de la commune : nous sommes convaincus que l'entretien des espaces verts et l'entretien du cimetière sont des marqueurs forts pour une commune et qu'ils contribuent au bien vivre ensemble.

Vals-près-le-Puy doit être une commune propre et accueillante pour tous

Être à votre écoute : ce sera une priorité pour nous car nous avons eu beaucoup de remarques de votre part concernant les manques de communication et l'absence de réponse aux interrogations faites en Mairie

La sécurité sur l'ensemble de la commune et pour chaque concitoyen, qu'il soit artisan, commerçant, entrepreneur ou un simple habitant, est impérative.

"ENTENDONS VALS" se veut à l'écoute et dans l'action en faveur de la sécurité sur l'ensemble de notre commune.

Nous avons déjà pris note des points relevés par nos concitoyens tels que la vitesse excessive, les carrefours dangereux, l'éclairage public, des éléments perturbateurs dans certains quartiers.

L'animation commerciale sera aussi au cœur de nos préoccupations avec la volonté forte de tisser des liens avec les commerçants de Vals-près-le-Puy dont l'Espace Chirel en pleine mutation actuellement, en renforçant les actions de concert avec Carrefour, futur moteur de la zone commerciale.

Agir pour l'installation de nouveaux ménages sur la commune afin d'assurer son développement démographique, économique et social, mais aussi pour maintenir les effectifs de son école et dynamiser l'activité du tissu associatif, très riche sur la commune.

Rendre notre commune dynamique et attractive : nous constatons que Vals-près-le-Puy n'a plus le même attrait depuis plusieurs années, nous souhaitons agir en mettant en place des concertations avec les diverses associations valladières afin de créer ensemble une dynamique, et sortir VALS du piège de la ville dortoir.

Maintenir un accompagnement solide de l'école : nous connaissons la situation des ménages au regard de l'inflation. Nous savons que le changement de prestataire pour la restauration scolaire, souhaité expressément par l'actuel maire, a conduit à des augmentations successives du prix des repas.

"ENTENDONS VALS" se veut engagé auprès de l'équipe de l'école La Fontaine et auprès du Centre de Loisirs, pour ouvrir le dialogue et avancer dans la concertation sur ce sujet.

"ENTENDONS VALS" souhaite accompagner l'école maternelle et élémentaire dans ses projets et ainsi favoriser l'accès aux diverses infrastructures municipales.

L'offre de soins : attirer des médecins est un enjeu pour notre commune mais les difficultés sont nombreuses, aussi une réflexion est nécessaire pour tenter développer une offre de soins adaptée et ainsi améliorer l'accès aux soins de proximité pour les valladiers. Il serait important pour nous de réfléchir au devenir de La Maison Paroissiale dans ce sens.

La proximité avec les associations sportives : un club sportif quel qu'il soit, est bien plus qu'un lieu de pratique sportive, il est un véritable vecteur de développement pour une commune, d'un point de vue social, éducatif, sanitaire pour ses bienfaits sur la santé, et économique pour l'attrait qu'il génère. Nous serons donc toujours aux côtés des clubs pour poursuivre les projets, notamment ceux déjà engagés.

Il n'est absolument pas question de remettre en cause le travail mené avec les associations concernées !

"ENTENDONS VALS" : une équipe de 25 colistiers sans étiquette, simplement au service des Valladiers, c'est la volonté d'habitants engagés, venant d'horizons différents mais très complémentaires, prêts à donner de leur temps pour faire de Vals-près-le-Puy une commune attractive où il fait bon vivre.

Alors le 13 OCTOBRE prochain, votez et faites voter "ENTENDONS VALS" (Liste entière)